

Si lo desea, puede utilizar estel formulario estándar para notificar al Instituto Paz de Drogas su adhesión.

Para: nobel@drugspeaceinstitute.org

De :

Re: adhesión al Comité de Recomendación

Con esto yo,

Sra. / Sr.

País:

Cualificaciones profesionales / sociales:

Tengo el placer de adherirme al Comité de Recomendación, compuesto por figuras públicas a favor de políticas alternativas a la prohibición de las drogas, a fin de que mi recomendación pueda influir favorablemente en los nominadores potenciales, y

recomendar los candidatos al Premio Nobel de la Paz DPI 2019 con nominadores potenciales, que son las personas calificadas por Alfred Nobel para nominar a un candidato para el Premio Nobel de la Paz, y

suscribir con este fin el texto siguiente, que el Instituto de Paz de Drogas puede enviar a posibles nominadores con mi nombre incluido en la lista de miembros del Comité que los respalda:

"Nosotros, los miembros del Comité de Recomendación, respaldamos la nominación para el Premio Nobel de la Paz 2019 del Pueblo Huichol, representado por el Centro Huichol para la Supervivencia Cultural (Centro Indígena Wixárika, Huejuquilla el Alto, Jalisco, México) en la persona de su fundadora y directora Susana Eger Valadez, y de los Cannabis Social Clubs (CSC) representados por Felipe Borrallo, Jaime Prats y Joseph Baltierrez i Alier, dirigentes de ARSEC (Asociación Ramón Santos de Estudios de Cannabis, Barcelona, Cataluña, España) quienes iniciaron el modelo del Cannabis Club Social Club. Sus actividades respectivas han contribuido efectivamente a nuestra comprensión de la producción, distribución y consumo responsable del peyote y la marihuana, mejorando las perspectivas de paz y el fin de la guerra contra los consumidores de sustancias que alteran la mente.

Estamos convencidos de que estas pacifistas de drogas merecen ser considerados para el Premio Nobel de la Paz debido a sus actividades a favor de la paz con las drogas, y por lo tanto recomendamos su candidatura para la nominación ".